

# 新成人として決意を新たに！

## ～平成25年東通村成人式～

成人の日の1月14日(月)、村体育館において、平成25年東通村成人式が開催され、新成人を迎えた91名(男45名、女46名)のうち53名が出席しました。

式では参加者全員による国歌斉唱後、新成人を代表して伊勢田大地さん(白糠)、坂本夏海さん(老部)が村民憲章を誦読。越善靖夫村長より「新成人の皆さんは、東通村の明るい未来を築く原動力であり、それぞれの道において活躍されることを願っています」と式辞が述べられ、また、小笠原清春村議会議長から「皆さんが生まれ育った東通村を誇りに、大きな夢と希望を抱き、健康で明るく、有意義な人生を送られるよう願っています」と祝辞が述べられました。

その後、新成人を代表して南川大さん(小田野沢)、二本柳ひとみさん(小田野沢)へ記念品が贈呈され、最後に、相馬由健さん(岩屋)、佐藤綾香さん(早掛平)が「成人として晴れの門出を迎えた今、大人として

自覚を持ち、責任ある社会人として歩んでいきます」と力強く誓いのことばを述べました。また、アトラクションとして、老部敬神会より、大神楽「踊獅子」が披露され、新成人の無病息災を祈願しました。



式辞を述べる越善村長



祝辞を述べる小笠原議長



佐藤綾香さん(左)、相馬由健さん(右)による誓いのことば



坂本夏海さん(左)、伊勢田大地さん(右)による村民憲章誦読



老部敬神会による「踊獅子」



真剣な表情で式に臨む新成人の皆さん



記念品を受けると南川大さんと二本柳ひとみさん(左)